Liebe Einrad-Freestyle Juroren,

schon seit längerer Zeit besteht die Notwendigkeit, die Juryunterlagen zu aktualisieren und überarbeiten.

Der Jury-Arbeitskreis, bestehend aus Vertretern aller Verbände und Regionen, hat sich dieser Aufgabe gewidmet und darf nun die neuen Juryunterlagen veröffentlichen.

Diese sind gültig ab der Wettkampfsaison 2025 und haben ihre verpflichtende Verwendung ab der Landesmeisterschaft bis zur Deutschen Meisterschaft. Eine Umschulung der Juroren auf die neuen Unterlagen ist zwar sinnvoll, aber nicht notwendig, da diese inhaltlich nicht signifikant verändert worden sind.

Um den Einstieg dennoch zu erleichtern, möchten wir die hauptsächlichen Neuerungen kurz erläutern:

Abgabebögen

In den letzten Jahren hat sich gezeigt, dass einige Juroren eigene Wege entwickelt haben, sinnvoll zu ihrer Wertung zu kommen. Die Art der Notation ist sehr unterschiedlich (dadurch aber nicht falsch), daher erachteten wir es als nicht sinnvoll, einen neuen Wertungsbogen zu entwickeln, mit dem alle arbeiten müssen. Die Abgabebögen sind künftig die neuen "Wertungsbögen", die jedem Juror ausgeteilt werden. Hier müssen lediglich die Punktzahlen der einzelnen Bereiche eingetragen werden (ähnlich zur digitalen Wertung). Der Abgabebogen ist die verbindliche Wertung eines jeden Jurors.

<u>Wertungsbögen – Angebote</u>

Die Art der Notation einer Wertung ist jedem Juror freigestellt. Es wird dennoch von jedem Juror erwartet, eine Art von schriftlicher Wertung zu haben und keine Punktzahlen "aus dem Bauch heraus" zu bilden. Die Juroren, die hier Bedarf an einer Vorlage zur Notation haben, können die Wertungsbögen (Angebote) verwenden, um zu ihren Punktzahlen zu gelangen. Diese Wertungsbögen werden nicht gestellt, sondern müssen selbst mitgebracht werden.

Hilfstabellen

Um Unterstützung bei der Festlegung von Punktzahlen zu erhalten, sind nach wie vor Hilfstabellen im Einsatz, die beim Wettkampf ausliegen (nur noch die neuen Hilfstabellen). Die Technik- und Performance-Hilfstabellen wurden überarbeitet und an aktuelle Entwicklungen angepasst. Es wird stark empfohlen, die neuen Hilfstabellen zu verwenden.

Wir sind stets bestrebt, unser Wertungssystem und dadurch auch unseren Sport weiterzuentwickeln.

Rückmeldungen zu den neuen Unterlagen nehmen wir gerne entgegen, ebenso wie weitere konkrete Vorschläge, die unser Wertungssystem optimieren könnten.

Sportliche Grüße

Jury-Arbeitskreis Freestyle 2024

Tamara Bischoff (Freestylebeauftragte BDR)

Marvin Janßen (SKV Büdesheim)

Lisa Köhler und Amrei Schindelmann (Freestylebeauftragte EVB)

Maria Lenk (Freestylebeauftragte BRV)

Lara Kubiczek (VfL Grafenwald)